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BM für Verkehr, Innovation und Technologie 

Anfragebeantwortung 
 
GZ. BMVIT-9.000/0006-I/PR3/2008     DVR:0000175 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrates 
Mag. Barbara Prammer 
Parlament 
1017  Wien 
 

Wien, am      .  März 2008 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 3430/J-NR/2008 betreffend „Senator-Karte“, die 
die Abgeordneten Harald Vilimsky und KollegInnen am 30. Jänner 2008 an mich gerichtet 
haben, beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 
 
Fragen 1 bis 10: 
Wann genau haben Sie die „Senator-Karte“ erhalten? 
Wie oft haben Sie diese Karte „dienstlich“ benutzt? 
Wie oft haben Sie diese Karte privat benutzt? 
Wie viele Bonusmeilen sind seit Erhalt der Karte angefallen? 
Wie wurden die Bonusmeilen verwendet? 
Wie oft wurden die Bonusmeilen dienstlich verwendet? 
Wie oft haben Sie sogenannte Vouchers erhalten? 
Wie wurden diese Vouchers verwendet? 
Sind Sie bereit Ihr Bonusmeilenkonto der letzten Jahre offenzulegen? 
Haben Sie etwaige Vorteile daraus versteuert? 
 
Antwort:  
Zu Ihren Fragen darf ich mitteilen, dass ich zwar am 12.6.2006 eine Senator Karte erhalten 
habe, diese aber am 28.1.2008 an Austrian Airlines retourniert habe. Es wurden von mir keine 
Meilen, weder in Form von Flugtickets, Upgrades oder anderen Prämien sowie auch keine 
Vouchers verwendet.  
   
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Werner Faymann 
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